



ゆりぐみ



たてばっこだより1

進級して2ヶ月が過ぎ、もも組のお友達のお手伝いをしたり、優しく関わったりする姿が見られ、素敵なお兄さん、お姉さんになってきました。好きな遊びを見つけ、友達と考えたり、自分の思いを伝えたりしながら遊ぶ姿が見られるようになってきました。

☆…育みたい力や活動のねらい



靴はくよ



コップとタオル
だすよ



ここ気を付けてね

就学前カリキュラムにおける（知）（徳）（体）

☆異年齢児の友達と関わり5歳児としての喜びや自覚をもつ（徳）

☆3歳児に親しみの気持ちをもち、相手を気遣ったり、相手の思いに気付いたりする（徳）

<あいさつ当番> あいさつ週間で、お家人と一緒にあいさつ当番をしたことがとても嬉しかったようです。子どもたちと話し合うと、「みんなであいさつ当番をやりたい」と声が出てきました。そこで、27日（火曜日）にみんなで行うことになりました。「私は、みんなにおはようとあいさつしたよ」「おはようと言ったらおはようと返してくれて嬉しかった」など話がでました。あいさつを返してもうと嬉しいということに気付いたようでした。あいさつを交わすと気持ちがいいですね。あいさつ当番に取り組んでいくことで、進んで自分からあいさつができるようになればと思います。また、次の日程が決まり次第お知らせしますね。あいさつは、人間関係を築くためにとても大切です。でも、まだまだ恥ずかしい気持ちがあると思います。目と目が合って微笑んだり、手を振ったりしている姿も受け止めていきたいと考えています。そして、修了する頃には、進んであいさつができる子どもたちになっていることだと思います。



おはようございます



☆あいさつの意味や大切さを知り、進んであいさつをする（徳）



ヤッホー



ここも動くよ



逃げろ～



☆身近な環境に興味や関心をもって遊ぶ（知）



☆広い公園で思い切り体を動かして遊ぶことを楽しむ（体）

<園外保育～大物公園～> ばら組の友達と手を繋いで、阪神電車に乗って大物公園に出発！！阪神電車では、『特急ひのとり』を見たり、『ならしかトレイン』の電車に乗ったりして大喜び。D51蒸気機関車を見て、あまりの大きさにビックリ！！いろいろなレバーや機関車に乗って存分に楽しみました。広い公園では、鬼遊びやかけっこなどをして体を動かして遊んだり、シロツメクサを集めたり、四つ葉のクローバーを探したりしていました。春の自然の中で存分に遊ぶことができて、とても楽しい時間となりました。